

## Zurdo Ramírez agradece pelear contra Dmitry Bivol

Ramírez derrotó por knockout a Dominic Boesel en la Toyota Arena, de Ontario y Bivol venció por puntos a Saúl Canelo Álvarez en T-Mobile Arena de Las Vegas. Las opciones de rivales para Dmitry Bivol quedaron reducidas a Gilberto 'Zurdo' Ramírez debido a la decisión de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB) de poner el cinturón de los pesos semipesados en juego.

La AMB envió una notificación a ambos peleadores para que lleguen a un acuerdo en 30 días o menos y el púgil mexicano se mostró agradecido con el organismo con sede en la Ciudad de Panamá, Panamá por darle el combate contra el campeón de las 175 libras. "Le quiero dar un agradecimiento muy especial a Gilberto Mendoza, a la AMB, también a Golden Boy por hacer esta

oportunidad posible. Para mí es un sueño pelear nuevamente por un título del mundo. Estoy muy agradecido, voy a representar con mucho orgullo a la AMB", declaró Ramírez.

Ambos boxeadores ganaron sus últimos combates. Ramírez derrotó por knockout a Dominic Boesel en la Toyota Arena, de Ontario y Bivol venció por puntos a Saúl Canelo Álvarez en T-Mobile Arena de Las

Vegas. **Récord de Ramírez**  
El mexicano debutó como profesional en 2009 y desde entonces el de Mazatlán, Sinaloa, se mantiene invicto con marca de 44-0 con 30 knockouts de por medio. En 2016 se convirtió en campeón de peso supermediano de la Organización Mundial de Boxeo y defendió ese título hasta 2019.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 13 DE JULIO DE 2022

## A las seis delegaciones



### México pierde primer encuentro

## Primera jornada de la Copa Panamericana

Las escuadras de Cuba, Canadá y Puerto Rico logran la victoria

Por Carlos Alegre

Cuba, Canadá y Puerto Rico abrieron la Copa Panamericana Norceca Final Six de Hombres ganando en el Auditorio Amado Nervo de Tepic, Nayarit. Cuba ganó el juego inaugural a República Dominicana en sets seguidos 3-0 (25-15, 25-15, 25-22), Canadá abrió 3-0 (25-17, 25-21, 25-21) sobre los Estados Unidos y Puerto Rico derrotó a México en cinco sets emocionantes 3-2 (21-25, 25-23, 22-25, 25-23, 15-14).

La ronda preliminar de cinco días termina el viernes para decidir a cuatro equipos a las semifinales del sábado. El segundo día del evento inicia con Puerto Rico (1-0) enfrentándose a República Dominicana (0-1), seguido por EEUU (0-1) ante Cuba (1-0) y México (0-1) vs Canadá (1-0).

**Cuba venció República Dominicana**  
Cuba ganó el juego inaugural a República Dominicana en sets seguidos 3-0 (25-15, 25-15, 25-22). Cuba se llevó su primer triunfo en la ronda preliminar con una ventaja de 39-21 en ataques, un margen de 8-4 en bloqueos y encabezando en aces por 5-3. Cuba cometió 19 errores y República Dominicana un total de 20. El máximo anotador de Cuba fue el atacante de esquina Marlon Yant con 12 puntos a través de 9 ataques y tres aces, junto al capitán Miguel Ángel López con 9 puntos de 7 ataques y 2 bloqueos; el

central Roamy Alonso agregó 8 puntos. Para República Dominicana, el atacante de esquina Wilfrido Hernández encabezó con 9 puntos, el jugador opuesto y capitán del equipo Henry Tapia contribuyó con 8 puntos y el central Dawilin Méndez finalizó con 7 puntos.

**Canadá blanqueó a los Estados Unidos**  
Canadá abrió 3-0 (25-17, 25-21, 25-21) sobre los Estados Unidos en su primera victoria. Canadá tuvo un excelente inicio superando a los Estados Unidos con una sólida ventaja de 5-1 en puntos de servicio. Los canadienses también tuvieron ventaja en bloqueos (6-4) y ataques (35-33), en tanto anotaron 29 puntos de errores rivales y otorgaron 21. El jugador opuesto Jordan Canham encabezó a Canadá con 9 puntos, mientras que los atacantes de esquina Logan House y Brandon Koppers sumaron 8 puntos cada uno. El atacante de esquina Brett Wildman de los Estados Unidos fue líder en anotación con 10 puntos. El jugador opuesto Francesco Sani agregó 8 puntos para EEUU y el central Austin Wilmot anotó 7 puntos.

**Emocionante partido entre Puerto Rico y México**  
Puerto Rico abrió derrotando a México en cinco sets 3-2 (21-25, 25-23, 22-25, 25-23, 15-14). Fue un partido cardíaco de principio a fin

y a pesar de que México encabezó todas las destrezas del juego, 51-47 en ataques, un margen cómodo de 12-6 en bloqueos y 7-4 en aces, Puerto Rico anotó 51 puntos por errores del rival cometiendo 39.

El atacante de esquina Klistan Lawrence con 16 puntos todos de ataque, lideró los anotadores puertorriqueños, acompañado por el atacante de esquina Pedro Molina con 10 puntos de 8 ataques y dos aces y el atacante de esquina Pelegrin Vargas.



## FUTBOL INTERNACIONAL

### Orbelín se irá cedido al AEK Atenas

El presidente Carlos Mouriño lo ha desvelado en México. El préstamo del internacional azteca no incluye opción de compra.

El misterio que envuelve a los movimientos de mercado del Celta se ha convertido en total transparencia nada más iniciar la gira norteamericana en México. Durante un encuentro con la prensa azteca, el presidente Carlos Mouriño ha desvelado que Orbelín Pineda se marchará cedido al AEK Atenas. El acuerdo con el club heleno no incluye opción de compra.

El máximo accionista céltico no nombró al AEK, pero ofreció todo tipo de pistas: "Se va a ese equipo porque le hace muchísima ilusión y conoce al entrenador, que ya lo tuvo con él.

Creo que está muy cerca de llegar a un acuerdo con un equipo, cerquísima. Hoy me confirmaban que prácticamente ya está. Lo que él quiere es sentirse feliz en ese equipo y jugar los máximos partidos posibles". El técnico con quien se va a reencontrar el mediapunta es el argentino Matías Almeyda, quien dirigió al Maguito en el Guadalajara mexicano.

"No quisimos hacer una cesión con opción a compra. O era una cesión con una opción de compra tremenda o si no se iba sin opción. Orbelín se va sin ningún tipo de opción. Nosotros consideramos que debe regresar para

triunfar en el Celta", explicó Mouriño.

Orbelín, con contrato hasta 2026, no entra en los planes de Eduardo Coudet y ha elegido Grecia para ponerse a punto de cara al Mundial. El presidente de la entidad olívica no tuvo ningún reparo en comentar cómo se ha gestado la operación: "Tuvo ofertas de México y las rechazó. Él está buscando jugar en Europa una serie de partidos importantes en un equipo que le dé una continuidad con la vista puesta en el Mundial. Lo que quiera hacer, lo va a hacer y nosotros le vamos a dar la facilidad para hacerlo".





REAL OVIEDO

# El Grupo Pachuca, nuevo dueño del Oviedo

Carso, propiedad de Slim, anuncia que los mexicanos pasan a controlar el 51% de los acciones

Cambio importante en el accionariado del Oviedo. El Grupo Carso, que pertenece a Carlos Slim, ha anunciado su "asociación" con el Grupo Pachuca, con el que ya ha trabajado en otras ocasiones en México, en los clubes de León y Pachuca. Jesús "Chucho" Martínez pasa a ser el máximo accionista del club azul con el 51% de las acciones, según ha informado el Oviedo en un comunicado. Carso se queda con el 20% de las participaciones. El 29% sigue quedando en manos de los pequeños accionistas.

"Con 27 años de experiencia en la industria, el Grupo Pachuca ha sido pionero con un modelo de desarrollo integral que comprende diferentes áreas alrededor del deporte, consolidándose como una de las compañías especializadas en el sector del fútbol, más avanzadas del mundo", explica el Oviedo en el

comunicado que ha anunciado un cambio drástico en el día a día de la entidad azul.

Sobre la nueva asociación, el club azul explica que "en el pasado, Carso y Pachuca hemos sido socios en el fútbol mexicano alcanzando grandes resultados dentro de la cancha, un bicampeonato con el Club León, un Campeonato con los Tuzos del Pachuca; y trabajando hombro con hombro fuera de ella, siempre en beneficio del deporte, la salud y la educación".

"Fundador de la Universidad del Fútbol y Ciencias del Deporte, el Centro de Excelencia Médica en Altura (CEMA) avalado por FIFA, el Salón de la Fama del Fútbol Mundial, y propietario de tres equipos profesionales: los Tuzos del Pachuca, el Club León y

el Everton de Viña del Mar, que, viniendo de abajo y peleando desde la Segunda División, volvieron a Primera para levantar diversos títulos nacionales e internacionales en las últimas décadas, convirtiendo su historia en un sello de superación y liderazgo", resume el comunicado de la entidad azul los méritos de Pachuca en el fútbol mexicano.

Balace de Carso

Carso abandona así el primer plano en el conjunto carbayón desde que en noviembre de 2012 se situaran en el primer plano del accionariado tras depositar 2 millones de euros en una ampliación de capital. A falta del visto bueno del CSD, el club pasa a las manos del Grupo Pachuca.

Carso entró en el accionariado en 2012, dejando la

gestión en manos del consejo de administración liderado por Toni Fidalgo. Pero a partir de 2014 entraron de lleno en el día de la entidad proponiendo su propia directiva. Los mayores éxitos, en este tiempo se centran en el aspecto económico, con la eliminación de la deuda que afectaba a la entidad y que le tuvo en varias ocasiones al borde de la desaparición.

En lo deportivo, el mayor triunfo llegó en 2015, con el anhelado regreso al fútbol profesional, con el triunfo en el Carranza. La idea era subir rápido a Primera División, pero se ha atascado desde entonces en el objetivo. En dos ocasiones han estado cerca de colarse en el play-off de ascenso, acabando al final en el séptimo puesto de la clasificación, sin el premio de la promoción para pelear el salto a Primera División.



CHIVAS

# Se tambalea llegada de Ormeño a Chivas

Aunque el trato estaba prácticamente cerrado, apareció un actor en la obra que los involucrados no pensaban que pudiera complicarlo todo: Chofis López.

Chivas tiene un problema que resolver, pues la llegada de Santiago Ormeño podría venirse abajo. El delantero de León estaba apalabrado. Se encuentra desde hace unos días en la ciudad de Guadalajara, realizó los exámenes médicos obligatorios e incluso estaba trabajando ya en las instalaciones de Verde Valle. Sin embargo, apareció una piedra en el camino de esa transferencia: Javier Eduardo López.

"Chofis" es pieza fundamental para la llevada del atacante mexicano por nacimiento, pero que defiende la camiseta de la Selección Peruana. El Rebaño Sagrado atraviesa, por difícil que parezca,

una precaria situación económica que le impide realizar contrataciones millonarias. Por eso, buscaron una opción que no costara. En este caso, un intercambio Ormeño-López.

La gente de Grupo Pachuca aceptó el trato, jugador por jugador, sin dinero de por medio y después de analizar, decidió que el mediocampista rojiblanco jugaría con los Tuzos. Cualquier otro delantero en el mercado le habría costado a Chivas, que buscaba un sustituto para José Juan Macías, fuera por todo el torneo debido a una lesión de ligamento cruzado.

Con lo que nadie contaría es con que Javier Eduardo López se negaría a renovar su contrato con el Guadalajara, que vence en mayo de 2023. Esto es fundamental para que el Rebaño Sagrado pueda prestarlo por un año, sin riesgo de que al término de la cesión se convierta en un jugador libre y pueda irse sin dejarle ingreso alguno al conjunto tapatío.

"Chofis" simplemente se ha negado a renovar y a irse al Pachuca. Al igual que Ormeño, ya tendría que estar en su nueva ciudad, pero no es así. La gente que representa los intereses de López ha manifestado su rechazo a la oferta del Guadalajara. Tiempo atrás, Amaury Vergara aseguró que dicho futbolista no volvería a vestir la camiseta rojiblanca, al igual que los otros tres involucrados en un escándalo de indisciplina.

Fuentes allegadas al club aseguran que al jugador se le ha advertido que al no entrar en planes de Chivas, de negarse a ir al Pachuca, sería enviado al Tapatío. En el círculo cercano al futbolista afirman que eso no le asusta. Sabe que en un año será libre y sabe también que el Guadalajara no lo quiere para tenerlo en la cancha, sino para negociarlo.

Así, si no se va con Grupo Pachuca, la llegada de Santiago Ormeño pendería de un hilo. Dependería de que el Rebaño Sagrado pague por él y la situación económica del club no es precisamente la mejor. Esto ha sido celebrado por un sector de la afición rojiblanca que no veía con buenos ojos el arribo del seleccionado peruano. Incluso, se volvió tendencia el #ChofisNoFirmes en redes sociales.



Sorteos celebrados el martes 12 de julio de 2022



Sorteo No. 2408

Bolsa garantizada próximo sorteo

300 MIL

¡Felicidades al ganador con venta en línea!

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1°	8 líneas	1	\$597,696.57
2°	6 líneas	18	\$3,274.06
3°	5 líneas	20	\$1,205.13
4°	4 líneas	62	\$829.86
5°	3 líneas	334	\$208.56
6°	2 líneas	1,814	\$45.05
7°	1 línea	14,770	\$10.00

TOTALES 17,019 \$1'031,263.31



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1°	6 Número naturales	-----	-----
2°	5 Número naturales y el adicional	-----	-----
3°	5 Número naturales	32	\$2,281.19
4°	4 Número naturales	1,112	\$106.75
5°	3 Número naturales	14,994	\$21.51
6°	2 Número naturales y el adicional	9,758	\$16.13
7°	1 Número natural y el adicional	28,607	\$10.00

TOTALES 54,503 \$957,691.56

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO SORTEO 8 MILLONES



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1°	5 Número naturales	3	\$46,050.89
2°	4 Número naturales	158	\$824.60
3°	3 Número naturales	3,345	\$42.85
4°	2 Número naturales	21,452	\$10.00

TOTALES 24,958 \$626,292.72



Desde \$1 gana hasta \$50,000



GANADORES	TOTAL A REPARTIR
9,845	\$931,388.68

Sorteo No. 29008



GANADORES	TOTAL A REPARTIR
6,193	\$375,549.72

Sorteo No. 29009



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1°	5 Número naturales	5	\$46,425.41
2°	4 Número naturales	380	\$576.08
3°	3 Número naturales	6,412	\$37.56
4°	2 Número naturales	38,561	\$10.00

TOTALES 45,358 \$1'077,482.17

Sigue los sorteos en vivo por internet a través de nuestro sitio [www.loterianacional.gob.mx](http://www.loterianacional.gob.mx) y redes sociales: Facebook: /pronosticos.gobmx, Twitter: @pronosticos\_mx y Youtube: Pronósticos TV. Para mayor información consulte el reverso de su boleto o volante de apuesta. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese a la Subdirección General de Servicios Comerciales al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en [agencias@loterianacional.gob.mx](mailto:agencias@loterianacional.gob.mx). Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

FRANCIA | PSG

# Cristiano, ofrecido al PSG

Según Le Parisien, el astro portugués, que quiere dejar el Manchester United, ha sido ofrecido a los parisinos por Jorge Mendes. De momento, la respuesta ha sido negativa.

El sueño del mundo del fútbol de ver juntos a Cristiano Ronaldo y Leo Messi podría darse al final del mercado. De acuerdo con la información de Le Parisien, el astro portugués, que quiere dejar en verano el Manchester United, ha sido ofrecido al PSG por su agente Jorge Mendes. Sin embargo, la respuesta del vigente campeón de la Ligue 1 ha sido un no por el momento al estar en pleno proceso de aligerar su plantilla. Cristiano quiere disputar la próxima Champions

League, competición a la que no ha podido clasificarse el Manchester United, por lo que está explorando todas las vías posibles para salir de su actual club. Las relaciones entre Jorge Mendes y Nasser Al-Khelaifi son excelentes desde hace mucho tiempo, pero el presidente del PSG aseguró hace dos semanas en una entrevista que era el fin de los 'lujos' en París. No obstante, la oportunidad de mercado es única y es sabido que el qatari ha soñado siempre con fichar al exjugador del Real Madrid.

En 2016, año en el que Ibrahimovic dejaba París, Al-Khelaifi intentó fichar a Cristiano Ronaldo, pero en ese momento era imposible. El cinco veces ganador del Balón de Oro, además, no ha viajado con el United a la gira por Asia y quiere a toda costa disputar la próxima edición de la Champions. Hay pocos equipos en Europa, entre los que se encuentra el PSG, que puedan satisfacer sus pretensiones salariales (30 millones de euros anuales), por lo que Mendes sigue intentando colocarlo en un equipo de la primera

escala europea. Decepcionado, por el momento, con el mercado del Manchester United, Cristiano Ronaldo no vería con malos ojos jugar junto a Messi en el PSG, según Le Parisien. Sin embargo, el conjunto parisino, inmerso en las operaciones de Renato Sanches, Skriniar, Scamacca o Ekitike, no se plantea ahora mismo fichar al crack de Madeira ni parece que lo vaya a intentar hasta que no tenga una noción exacta de qué plantilla va a disponer para la próxima temporada.

## MARCHA ATLETICA

### Caminar rápido sin llegar a correr

Es una modalidad del atletismo y se distingue porque el deportista siempre mantiene contacto con el suelo, caminando rápido pero sin llegar a correr. Conoce más de este deporte olímpico en el que se han destacado varios mexicanos.

#### ORIGEN

- Apareció documentada por primera vez en Inglaterra a finales del siglo XVIII
- Se popularizó en el XIX en diversos países europeos y después en América, sobre todo en EUA y México
- En Londres 1908 fue incorporada en el programa olímpico en la categoría masculina
- En Barcelona 1992 se incluyó en la categoría femenina

#### MEDALLAS MEXICANAS

Daniel Bautista obtuvo Oro en Montreal 1976; después vinieron otras medallas: Plata en México 1968, Oro y Plata en Los Ángeles 1984, Plata en Barcelona 1992, Bronce en Atlanta 1996 y Bronce en Sidney 2000.



#### DISTINCIÓN

La pierna que se avanza tiene que estar recta, es decir, no doblada por la rodilla, desde el momento del primer contacto con el suelo hasta que se halle en posición vertical.



#### PRUEBAS Y MARCAS MINIMAS PARA RIO 2016

- 20 km marcha hombres: 1 hr 23'00"
- 20 km marcha mujeres: 1 hr 33'30"
- 50 km marcha hombres: 4 hrs

#### SABÍAS QUE...

Según la Asociación de Federaciones de Atletismo, el circuito de marcha atléctica de Río 2016 va a ser uno de los más hermosos en la historia: se extiende sobre la costa cerca de la isla de Pontal, con una nueva capa asfáltica que ya fue testada.

# Sabor latino en el All Star de la MLS

14 de los 24 jugadores convocados por la MLS para el All Star Game en contra de las estrellas de Liga MX, son latinos o tienen raíces hispanas.

La MLS dio a conocer a los futbolistas convocados que disputarán el duelo del All Star Game en contra de la Liga MX el próximo 10 de agosto, misma que sobresale debido a la gran cantidad de latinos que fueron seleccionados.

De los 24 jugadores que fueron convocados: 12 elegidos por los seguidores, jugadores y medios; 12 elegidos por el entrenador y 2 más por el comisionado Don Garber, 14 son latinos o cuentan con raíces latinas o hispanas.

Argentina lidera en el listado hispano con cuatro jugadores: Valentín 'Taty' Castellanos, Emmanuel 'Bebelo' Reynoso, Luciano Acosta y Sebastián Driussi fueron los elegidos del país albiceleste.

Le sigue México con tres futbolistas: Javier 'Chicharito' Hernández, Carlos Vela y Julian Araujo, aunque también Paul Arriola, quien milita en la selección de las Barras y las Estrellas y el FC Dallas, tiene raíces mexicanas.

Perú y España cuentan con dos futbolistas cada uno: Alexander Callens y Raúl Ruidíaz son los futbolistas convocados del país sudamericano; mientras que Ilie Sánchez y Carles Gil son los ibéricos que dirán presente en el partido.

Ecuador y Colombia cierran la lista con un futbolista cada

uno, aunque en el caso del cafetalero, hablamos de Jesús Ferreira, nacido en tierras sudamericanas pero que representa los colores de Estados Unidos. Diego Palacios es el ecuatoriano que fue citado.

Los Ángeles conquistará Minnesota La ciudad de Los Ángeles conquistará Minnesota el próximo 10 de agosto, ya que cinco futbolistas juegan en alguno de los dos clubes de la ciudad angelina.

Carlos Vela, Ilie Sánchez y Diego Palacios fueron elegidos del lado de LAFC, mientras que Chicharito

Hernández y Julian Araujo fueron los convocados que militan en el LA Galaxy.

Le sigue la ciudad de Nueva York con cuatro jugadores convocados. Valentín Castellanos, Alexander Callens y Sean Johnson del New York City FC; así como Aaron Long del New York Red Bulls.

De la ciudad local, únicamente hay dos futbolistas. Se trata de Emmanuel 'Bebelo' Reynoso y Dwayne St.Clair.



## SELECCIÓN MEXICANA ¡Sacudida en la FMF! Torrado, Pérez y Vergara saldrían

El director de Selecciones Nacionales saldría de la estructura de la Federación, así como los DTs Luis Pérez y Mónica Vergara

Luego de las eliminaciones en las categorías Sub20 varonil y el equipo mayor femenil, la Federación Mexicana de Fútbol presentaría cambios en su estructura, siendo Gerardo Torrado, director de selecciones, el primero en dejar su cargo.

De acuerdo a diversos reportes, el día de mañana, Yon de Luisa sostendrá una conferencia de prensa donde se darán a conocer los cambios que tendrá la estructura de la FMF, en la cual Torrado, así como los entrenadores Luis Ernesto Pérez y Mónica Vergara serían cesados de sus puestos.

Además de los antes mencionados, se maneja que Ignacio Hierro también dejará su cargo como director deportivo de la Federación, todo esto tras los fracasos deportivos que sufrió México con la selección Sub20 varonil y el combinado mayor femenil.

Será mañana al medio día cuando Yon De Luisa, presidente de la Federación Mexicana de Fútbol de a conocer los cambios que tendrá en su interior el máximo organismo de balompié en México.

No habría cambios en el Tri mayor varonil A pesar de tantos movimientos y de que los resultados no han acompañado al equipo mayor varonil, el puesto de Gerardo Martino parece no correr ningún riesgo a solo unos meses de la Copa del Mundo de Qatar, pues por ahora los movimientos serían solo en las selecciones juveniles y femeniles.



Todo esto y más disponible ahora



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de **Disney+** incluidos



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

\*Promoción válida para México desde 1º de enero 2022 hasta el 30 de abril 2022. A partir del del 4to. mes pagarás el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

## Mexicanos aportan el 20% en el mejor inicio goleador de la Liga MX en 18 años

Los nacidos en México suman 14 goles más tres de los naturalizados en el total de 56 anotaciones en el Apertura 2022.

Frente al gran inicio goleador de los últimos 18 años que registran las dos primeras fechas del torneo Apertura 2022, con un total de 56 goles, cabría aclarar solo 14 goles fueron obra de jugadores nacidos en México y tres más por los naturalizados como el caso Rogelio Funes Mori que defiende la camiseta nacional en las convocatorias de Gerardo "Tata" Martino, así como de Avilés Hurtado de Pachuca y de Camilo Da Silva de Toluca, lo cual representa apenas un 20 por ciento de productividad ofensiva de nuestros compatriotas.

La lista de los nacionales es encabezada por el joven delantero de Cruz Azul Santiago Giménez y por el artillero de Monterrey Rogelio Funes Mori. Los otros doce son Fernando Navarro de Toluca, Amaury Escoto, Martín Barragán e Israel Reyes de Puebla, Rafael Baca de Cruz Azul, Sebastián Córdova de Tigres, Luis Gerardo Chávez y el naturalizado Avilés Hurtado de Pachuca, Jesús Ocejo y Aldo Rocha de Atlas, Alejandro Zendejas de América y Gabriel López de Mazatlán,

Mucho tiene que ver que en esta baja productividad de los atacantes aztecas no aparezcan jugadores de Chivas, escuadra que en las dos primeras fechas se ha ido en blanco con el rendimiento de su ofensiva y que busca desesperadamente soluciones.

El goleo de los 18 torneos La mayor cantidad de goles se dio en el Clausura 2004 en donde los mexicanos colaboraron nuevamente con un bajo porcentaje del 20 por ciento, ya que anotaron 18 de los 58 goles de aquel torneo.